

Herbstfest Flaach

Die Musikschulen „Andelfingen“ und „Weinland Nord“ musizieren im Zelt von „Pro Weinland“

Die Beiträge dauern je 30 – 45 Minuten

Samstag

11:30 Musikschule Andelfingen

- Die flachemer Kinder der Musikalischen Grundschule singen unter der Leitung von Monika Tobler. Begleitet werden sie dabei von Madeleine Heggli AkkordeonschülerInnen.
- Madeleine Heggli spielt mit ihrer Akkordeongruppe fröhliche Melodien.
- Gustavo Müller und Michael Indermaur zupfen südliche Klänge auf der Gitarre.

13:30 Musikschule Andelfingen & Weinland Nord

- Lydia Dietrich & Florian Sonnleitner geben auf der Blockflöte und dem Hackbrett Stücke aus unterschiedlichen Stilrichtungen zum Besten.

Sonntag

11:30 Musikschule Andelfingen

- Markus Maggiori trommelt mit Kindern und Erwachsenen afrikanische Musik auf diversen Perkussionsinstrumenten.

13:30 Musikschule Andelfingen & Weinland Nord

- Der Posaunist John Loretan zeigt was auf dem Alphorn alles möglich ist.
- Die zehnköpfige „MSWN - Openairband“ gibt unter der Leitung von Carles Peris richtig Gas.

